

*Auf der Heide blüh'n die letzten Rosen,
Braune Blätter fallen müd' vom Baum,
Und der Herbstwind küßt die Herbstzeitlosen,
Mit dem Sommer flieht manch Jugendtraum.
Möcht einmal noch ein Mäd'el kosen,
Möcht vom Frühling träumen und vom Glück.
Auf der Heide blüh'n die letzten Rosen,
Ach, die Jugendzeit kehrt nie zurück!*

Hermann Löns

Monsieur et Madame Gabriel **de Candolle**, Guillaume, Charles et Philippe;

Monsieur et Madame Geoffroy **de Clavière**, Mahault et Quentin;

Monsieur et Madame Bénédicte **de Candolle**, Augustin, Adriane et Aliénor;

Madame Hans **Arning**;

Monsieur et Madame Pierre **de Candolle**;

Mademoiselle Françoise **de Muralt**;

Les descendants de feu Monsieur et Madame Bernhardt **Gröning**;

Les descendants de feu Monsieur et Madame François **de Candolle**;

Les familles **Gröning, Scharphoff, Breuer, Winterpacht** et **Arning**, en Allemagne,
et **de Candolle, Pictet, Biéler, Weber, Bovey** et **de Muralt**, à Genève et au Canada,
parentes, amies et alliées,

ont la tristesse de vous faire part du décès de

Madame Bertrand de CANDOLLE

née Hedwig GRÖNING

leur très chère mère, grand-mère, sœur, belle-sœur, tante, grand-tante, cousine, parente
et amie, enlevée à leur tendre affection le 27 septembre 2009, à l'âge de 82 ans, après
une longue maladie.

La cérémonie religieuse aura lieu à l'église Saint-François-de-Sales, à Chêne-Bourg,
16, avenue Petit-Senn, le jeudi 1er octobre, à 16 heures.

L'inhumation suivra au cimetière de Chêne-Bourg.

La famille tient à remercier Lidia, Christine, Maria Elena, Lucia et Maria José pour leur
gentillesse et leur dévouement.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait à l'Association Alzheimer section de
Genève, Ccp 12-10981-2.

Cet avis tient lieu de faire-part.